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Betreff:  Einführung D-Akte in der Stadtverwaltung 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Badenschier, 

innerhalb der Verwaltung wird zunehmend die D-Akte eingeführt. Wir bitten in diesem 

Zusammenhang um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

1) In welchen Teilen der Verwaltung ist die D-Akte bereits komplett eingeführt worden, so dass 

auf alle relevanten Dokumente elektronisch zugegriffen werden kann? 

 

2) Ist geplant, die gesamte Verwaltung auf die elektronische D-Akte umzustellen?  

Wenn Bereiche ausgeschlossen werden sollen, welche Gründe gibt es dafür? 

 

3) Wie sieht der zeitliche Ablaufplan zur Einführung der D-Akte innerhalb der Verwaltung aus? 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

gez. Petra Federau 
Fraktionsvorsitzende 
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Anfrage gemäß § 4 Abs. 4 der Hauptsatzung für die Landeshauptstadt Schwerin 
Hier: Einführung D-Akte in der Stadtverwaltung  
 
Sehr geehrte Frau Federau, 
 
Ihre oben genannte Anfrage beantworte ich Ihnen wie folgt. 
 
1. In welchen Teilen der Verwaltung ist die D-Akte bereits komplett eingeführt worden, so 
dass auf alle relevanten Dokumente elektronisch zugegriffen werden kann? 
 
80 % der Fachdienste der Stadtverwaltung Schwerin nutzen die elektronische Akte ganz bzw. 
teilweise. 
 
2. Ist geplant, die gesamte Verwaltung auf die elektronische D-Akte umzustellen?  
Wenn Bereiche ausgeschlossen werden sollen, welche Gründe gibt es dafür? 
 
Ja, es ist geplant die elektronische Akte verwaltungsweit einzuführen. 
 
3. Wie sieht der zeitliche Ablaufplan zur Einführung der D-Akte innerhalb der Verwaltung 
aus? 
 
In der Digitalisierungsstrategie der Stadtverwaltung der Landeshauptstadt Schwerin liegt der 
voraussichtlich geplante Abschluss der verwaltungsweiten Einführung der elektronischen Akte zum 
Jahresende 2026. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Dr. Rico Badenschier 


